

Pressemitteilung

Mannheim, 25. Februar 2021

Pressekontakt:

Rico Fischer
0621 298-1050
rico.fischer@spkrnn.de

Rückkehr zum normalen Geschäftsbetrieb

Filialen flächendeckend geöffnet

Als Reaktion auf die sich stabilisierende Entwicklung des Infektionsgeschehens werden am Montag, 1. März, alle Filialen der Sparkasse Rhein Neckar Nord zum normalen Geschäftsbetrieb zurückkehren. Spontane Filialbesuche unter Beachtung der AHA-Regeln sind damit wieder in allen 31 Filialen des Kreditinstituts möglich. „Wir werden die weitere Entwicklung im Blick behalten, hoffen jedoch, den Normalbetrieb unter Beachtung der Hygiene- und Abstandsregeln dauerhaft aufrechterhalten zu können“, sagt Sparkassen-Vorstand Thomas Kowalski.

Seit 21. Dezember hatte die Sparkasse den persönlichen Service in 18 ihrer Filialen zum Schutz von Kunden und Mitarbeitern eingeschränkt. Besuche waren im Raum Weinheim und Rhein-Neckar-Kreis in den Filialen Edingen, Großsachsen, Ilvesheim, Ladenburg, Laudenbach, Leutershausen, Lützelsachsen, Neckarhausen und Nordstadt ausschließlich nach vorheriger Terminvereinbarung möglich. Außerdem waren die Mannheimer Geschäftsstellen Friedrichsfeld, Kunststraße, Lindenhof, Neckarstadt, Rheinau-Süd, Schönau, Seckenheim, Vogelstangcenter und Wallstadt von den Maßnahmen berührt. Ab Montag entfallen die Einschränkungen. „Wir freuen uns, die Kunden nun auch wieder öfter persönlich begrüßen zu können. Unser ausgeweiteter telefonischer Service und die Erreichbarkeit per E-Mail und per Chat auf unserer Website bleiben natürlich erhalten“, so Thomas Kowalski.